

Medienmitteilung vom 08. Oktober 2012

Jungfreisinnigen Basel-Stadt gratulieren Daniel Stolz zur Annahme des Amts als Nationalrat

Die Jungfreisinnigen Basel-Stadt gratulieren Daniel Stolz zur Annahme des Amts als Nationalrat. Die tieftraurigen Umstände, welche zum Übergang des Nationalratssitzes geführten haben, werden uns noch für einige Zeit beschäftigen. Dennoch sind die Jungfreisinnigen überzeugt, dass sich Daniel Stolz, insbesondere für die Anliegen der jungen Bevölkerung, mit gleichem Engagement wie der viel zu früh verstorbene Peter Malama in Bern einsetzen wird.

Mit dem Präsidenten der Basler FDP wird weiterhin eine modern-liberale Stimme in Bundesbern Einsitz nehmen und sich für eine freiheitliche Gesellschaft mit weniger Regeln und Bürokratie einsetzen.

Die Jungfreisinnigen Basel-Stadt wünschen Daniel Stolz in seinem neuen Amt viel Erfolg.

Freundliche Grüsse

Jungfreisinnige Basel-Stadt

Weitere Auskünfte:

Carol Baltermia, 076 478 63 20
(Präsident Jungfreisinnige BS)